

*L'installation du câble sous-
marin entre Cuba et la
Martinique s'accélère*

Image not found or type unknown

La Havane, 20 janvier (RHC) Le ministère cubain des Communications a indiqué qu'il travaillait à un rythme accéléré pour mettre en service le plus rapidement possible un nouveau câble de fibre optique à Cuba.

Alejandro Ruiz, directeur des télécommunications du portefeuille susmentionné, a expliqué que l'ouvrage est en cours de liaison et de tests futurs et qu'une fois en service, il apportera une augmentation et une diversification de la connectivité internationale de Cuba.

Le dirigeant a souligné qu'après l'achèvement de la pose physique par voie maritime, la partie terrestre sera terminée, ainsi que l'intégration des équipements et des systèmes des points interconnectés.

La société cubaine de télécommunications (ETECSA) réalise les travaux techniques en collaboration avec la société française Orange S.A., avec laquelle elle a convenu de poser un câble sous-marin qui contribuera à répondre à la demande de connexion Internet et à large bande de Cuba

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/311116-linstallation-du-cable-sous-marin-entre-cuba-et-la-martinique-sacelere>



Radio Habana Cuba